



NOTA DE PRENSA

Entrevista a la directora de la Fundación Príncipe de Asturias, Teresa Sanjurjo, en el programa de RPA 'Asturias hoy'

Teresa Sanjurjo: “Haremos *ligeros* cambios en los jurados de los Premios Príncipe de Asturias”

Gijón, 28 de abril de 2010

El Jurado de los Premios Príncipe de Asturias sufrirá este año *ligeros* cambios y sustituciones entre sus miembros, aunque acordes con la política que se ha seguido en las últimas ediciones. Así lo ha afirmado en el programa de RPA *Asturias hoy* la directora de la Fundación Príncipe de Asturias, Teresa Sanjurjo, quien ha asegurado que seguirá la misma pauta que siempre ha garantizado “el éxito en la trayectoria de la Fundación”.

Respecto a las renovaciones en las filas del Jurado, Sanjurjo aseguró: “Hay algunas personas a las que estamos muy agradecidos, pero que este año no van a formar parte del Jurado, y hay otras caras nuevas que empezarán a participar”.

Después de tres meses en el cargo, la directora de la Fundación Príncipe de Asturias también se refirió a las candidaturas de los galardones de este año. Teresa Sanjurjo comentó que, aunque algunos nombres se repiten, “todas le resultan nuevas y son muchas las que este año le han llamado la atención”.

Sobre la posibilidad de que otras localidades asturianas cobren mayor protagonismo en las reuniones del Jurado, Sanjurjo confirmó que, de momento y desde la Fundación, no se plantean esa posibilidad. “Hay que conocer muy bien una institución, sus raíces, su proyección; analizarla y reflexionar sobre ella para cambiar algún aspecto”, puntualizó.

El panorama que abarcan los Premios Príncipe de Asturias es universal, a juicio de Sanjurjo, ya que están todos los valores y todas las áreas de conocimiento y excelencia representados. “A corto y medio plazo los Premios van a seguir siendo lo que son”, explicó.

La directora de la Fundación Príncipe de Asturias se refirió también a la crisis económica, aunque destacó que la mayor parte de los patronos han mantenido de manera regular su aportación a la Fundación, puntualizó: “La obligación es tener mucho cuidado con el gasto de cada euro y procurar ser lo más eficientes y productivos posibles”.



RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz. Los oyentes de RPA también pueden seguir todos los programa de la radio a través de la web www.rtpa.es.